

HS Technik, Engineering und Coating GmbH, Siegendorf, Österreich, Geschäftsführer
Daniel Hascic:

Wir durften Herrn Dr. Alexander Schwenk im Zuge unserer Zusammenarbeit in den Bereichen Thermisches Spritzen und Laser Cladding als technischen Experten in unserem Unternehmen kennenlernen und kamen schnell zu dem folgerichtigen Schluss, dass sich eine langfristige Zusammenarbeit für uns auszahlen wird.

Wir sind seither sehr glücklich mit dieser Entscheidung, da uns Herr Dr. Schwenk mit seinem breiten Netzwerk und seiner internationalen Reputation im Bereich der Oberflächenbeschichtungstechnologien äusserst wertvolle Kontakte vermitteln konnte und sehr erfolgreich neue, technische Kundenprojekte aufgebaut hat. Durch sein tiefgehendes technisches Verständnis und seine ständige Motivation nach technischen Lösungen zu suchen, konnten wir mit seiner Unterstützung unser technisches Applikationsspektrum in kurzer Zeit sehr erfolgreich in bestehenden und neuen Industriezweigen ausbauen. Herr Dr. Schwenk ist sicherlich nicht der, den man sich unter einem „konventionellen Unternehmensberater“ vorstellt. Er schafft es in unseren gemeinsamen Projekten voll in die operative, technische Umsetzung zu gehen und trotzdem gleichzeitig immer wieder den strategischen Überblick zu behalten. Dabei überzeugt er stets durch seine äusserst direkte und ehrliche Kommunikation und bringt die Dinge wirklich gut auf den Punkt – eine Eigenschaft die wir an ihm sehr schätzen.

In the course of our cooperation in the fields of Thermal Spraying and Laser Cladding, we were able to get to know Dr. Alexander Schwenk as a technical expert in our company and we quickly came to the logical conclusion that a long-term cooperation with him would pay off for us. Since then we have been very happy with this decision as Dr. Schwenk was able to provide us with extremely valuable contacts with his broad network and his international reputation in the field of surface coating technologies. Furthermore, he has very successfully established new, technical customer projects. Due to his in-depth technical understanding and his constant motivation to look for technical solutions, we were able to successfully expand our range of technical applications in existing and new industrial areas in a short time. Dr. Schwenk is certainly not the one you would imagine a "conventional management consultant" to be. In our joint projects, he manages to go fully into the operational, technical implementation and at the same time always maintain a strategic overview. He always convinces with his extremely direct and honest communication and gets to the heart of things really well - a quality that we appreciate very much about him.